

Neue Programme

Industrial-Design für zu Hause

Ausdrucksstarke Möbel für Individualisten – die neue Serie „Iron“ von Wolf Möbel

Sonntag, 01.05.2016

Der unterfränkische Möbelproduzent Wolf Möbel erweitert mit der Linie „Iron“ sein umfangreiches und außergewöhnliches Sortiment an Massivholzmöbeln um einen weiteren Hingucker.

Das Besondere: In einer Kombination aus Eisen und Holz vereint „Iron“ Retro-Charme mit Industrial-Design zu einer markanten, kräftig anmutenden Linie und verströmt dabei bewusst den Reiz der Improvisation.

Bei „Iron“ wird das edle Mangoholz grob gesägt, anschließend lackiert und bedruckt und von einem schlichten, aber dennoch markanten Eisenrahmen eingefasst. So entsteht ein unkonventioneller Look, der vor allem Individualisten und junge Menschen anspricht.

Ob als ausdrucksstarker Solitär oder in der Gesamtkombination – „Iron“ ist ein echter Blickfang und macht in jedem Wohnbereich eine gute Figur. Im Schlafzimmer sorgt die Kombination aus Industrie-Chic und heimeligem Himmelbett für eine ganz besondere Atmosphäre. Die Einzelmöbel wie beispielsweise die Raumteiler können auch in anderen Wohnbereichen eingesetzt und mit diversen Wohnstilen harmonisch kombiniert werden und setzen so als markante Solitäre einen ausdrucksstarken Akzent. sa

[zum Seitenanfang](#)